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松江区体彩20799网点运气爆棚

开业四个月中出大乐透一等奖
前不久，松江区洞泾镇

长兴路316号体彩20799网
点中出716万元的大乐透一
等奖。这是一家开业才四个
月的体彩店，店主王洪健和
太太陆阿姨在春节后才申请
开张。“我们也没想到开了不
到半年就中出了大奖，真的
是好幸运。”实际上，夫妻俩
选择退休后开体彩店也是因
为十多年前他们就中过一次
大乐透二等奖，因此对体彩
相当有感情。今年儿子大学
毕业了，他们就把想法付诸
行动，开一家属于自己的体
彩店。

本版撰稿 本报记者 张立

据王店主介绍，这次中大奖的关
（化姓）女士之前每次到店里都是买十
几二十元大乐透，不过每次都是胆拖，
对数字的选择很有讲究，属于技术型
购彩者。“她明显每次都是做足功课来
的，自己根据报纸上的走势图做笔记，
再写写画画，最后选胆拖的号码，很有
一套。不过她之前基本没买到超过
20元的。”老王介绍，6月3日下午，关
女士说自己感觉特别好，选了一大组
号码让他算一下多少钱。当听说要
140元时，她稍稍犹豫了一下，还是决
定就打那张单子。到了晚上10点多，
关女士和朋友一起来到店里，叫陆阿
姨给她看看单子是否中奖了，是不是
一等奖？“我把单子过了一下机器，显
示要交税。然后我就和他们一起核对
了一下彩票的号码，发现真的是一等
奖。”陆阿姨感慨幸运来得如此突然，
大家一下子进入欢乐的海洋中。“他们
兴奋地问我哪里兑奖，我告诉他们是
四川中路321号。结果他们说第二天
一清早就去。我赶忙和他们说周日不
开门，要周一去。”

6月5日上午，上海体育彩票兑现
办公室刚刚开业，关女士（化姓）就去
领奖了。“我没想到这么快就中奖了。
直到去了彩票店我才知道。起初，我
不敢相信。毕竟，我没有接触彩票很
长时间。即使我中了彩票，也是一个
小奖。这主要是为了快乐的参与，这
也是我第一次尝试拖票。通常，我基
本上买10元和20元。这一次，这真是
一个意外。这绝对是一个意想不到的
惊喜。”

140元擒获大奖

洞泾镇属于松江的老城区，那边
住着不少市区动迁过去的居民。选择
在这里开店，陆阿姨说是因为离家近，
周边又有很多小区，一开业生意就挺
好的。这次中得大奖的消息传出后，
来店里沾喜气的客人特别多，相信6
月的销量能再创新高。“我们开了四个

月不到，销量就有300多万了，感觉一
切很快上了正轨。当然，这个礼拜是
开店以来营业额最高的了，中大奖的
效应确实厉害。”

店里除了大乐透的销量特别高
外，竞彩也卖得不错。“我们这里各个
年龄层次的购彩者都有，不少对竞彩

有研究。很多都是周边居民吃好晚饭
来打票，第二天空了就来兑奖，非常便
捷。”每次店里有客人中奖或是有新的
彩票上市，陆阿姨还会第一时间拍视
频发到社交媒体。这也是店里人气特
别高的另一个因素。“我挺喜欢做视频
的，粉丝很早就过万了，我挺喜欢把生
活中的快乐和体彩各类信息做个小视
频，或许这也是不少人知道我们店的
原因。”

下午1点多，住在附近的老客人
三三两两来购彩。旁边商场工作的小
李说自己刚吃好午饭就到这儿看看，
买上几注大乐透放松一下心情。“看到
店里中了大奖，我也来凑个热闹。其
实无论中奖与否，心里有个美好的念
想会让自己充满正能量。我们上班族
买彩票就是图个开心，也没想过真要
中多少。现在每张单子上都写清楚为
体彩公益金捐赠了多少金额，我无形
中给社会做了不少贡献，不中奖也是
做了好事，就挺开心的。”一旁的陈先
生本来就想买张竞彩单子，但看到门
口张贴的喜报，就说再来张15元的大
乐透随机追加。“我发现这个中大奖的
没有追加，否则还能多几百万呢，所以
我就来张追加的票子。”

每天和这些快乐的购彩者打交
道，王店主感慨，只要心态好，坚持开
心购彩，就一定会有收获。“这次中奖
的关女士其实购彩挺多年了，一直是
每期买点，心态非常好，运气自然就跟
着来了。”空闲的时候，王洪健和太太
还会和大家普及体彩公益金的概念，
告诉购彩者很多公共体育设施以及希
望小学都是靠体彩公益金建造的。“很
多人其实对体彩公益金不太了解，有
购彩者和我讨论购彩的资金没中奖去
了哪儿，我们就会和他们普及体彩公
益金的概念。特别是我们现在退休
了，发现小区里的健身设施就是体彩
的公益金建造的。”夫妻俩希望能以自
己微薄的力量传播社会正能量，在体
育彩票领域带领大家一起为公益事业
尽一份力。

感觉好的时候，陆阿姨自己也会
打张大乐透试试手气，就当为体彩公
益金献出自己一份微薄的力量。“我对
数字一直挺有感觉的，毕竟之前中过
20多万了，对大乐透还是有一定的研
究的。所以感觉来了的时候，自己也
会打张单子玩玩，真还中过一些小奖
呢。”

购彩要理性

在老王看来，健康、理性购彩是一
切的根本。投注人数多、人气高比做
大单购彩者更重要。“其实喜欢买小金
额的购彩者中奖多了也会将购彩作为
习惯。希望大家根据自身的经济情况
购彩，细水长流，当成一种娱乐爱好。”
王洪健觉得只有用真诚的服务，尽自
己所能帮助购彩者中更多奖，那样小
店才能健康长久地经营下去。”对于喜
欢买大乐透的客人，夫妻俩一般劝他
们买小金额的守号单子，“大乐透一中
就是千万级别的，碰到大派奖更是要
接近两千万了。所以每次投入十几元
钱，选几个有意义的号码，说不定下一
个幸运儿就是你。

偶尔碰到冲动型的购彩者，他俩
也会发自内心给他们做思想工作，告
诉大家要本着娱乐和积极理性的心态
去购彩。“每次控制好购彩金额，认真
做好功课，中奖的运气不可能一点儿
没有。当然，竞彩更多是要靠技术的
积累再加上临门一脚的运气。我们店
里最近中了不少串关单子，很多都是
串得少的，那些客人可以说是常买常
中。”

那么足彩竞彩怎么买中奖率高？
陆阿姨建议是串得少或者直接买单场
是最简单便捷的。“很多厉害的购彩者
喜欢买任9和14场，那样中奖金额会
特别高，但中奖率相对就低了。还不
如每次看准一两场串得少些，每次中

点，时间久了肯定比想要一次中大奖
的花费少得多。尽管我们自己对竞彩
也是不是太懂，但单子打多了，就会发
现中奖的绝大部分是2串1和单固。”

刮刮卡最方便

对于一些心急的客人，买张刮刮
卡试试手气是最方便的。王店主觉得
顶呱刮即开型彩票即刮即开，深受周
边阿姨爷叔和一些年轻上班族的喜
爱。“买刮刮卡不用动脑筋，纯粹凭运
气，感觉好了来一张，就算不中也能享
受刮的过程。现在刮刮卡做得越来越
好看，最少花5元就能中几万块，20元
能中100万，30元能中150元，中奖金
额和概率都非常可观，很多之前没接
触过的购彩者也跃跃欲试。我们店里
的刮刮卡销量一直很好，刮开就能知
道结果的彩种对无论哪个年龄层次的
购彩者都很吸引。特别是有新的品种
出现时，我也会刮几张玩玩，试试手
气，中了自然很高兴，不中也当是玩了
一种游戏。”

看到顾客把没中奖的刮刮卡扔到
一边，王店主会再检查一次，不放走任
何一个中奖机会。就算客人走了，他
还会特地把人家喊回来。“看到顾客刮
中了奖，感觉比自己中了都高兴。因
为是在我店里中的，就是把这份好运
留在了这儿。”不久的将来，王洪健和
太太期待店里有更多大奖产生，把更
多的好运带给大家，也为体彩公益金
做更多的贡献。

中奖后人气再攀升
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